
Baumfällung Brückengasse

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung in Mariahilf (NEOS - Das Neue Österreich
und Liberales Forum) stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 12.12.2019 gemäß § 23 Abs 1
GO-BV folgende

Anfrage an den Bezirksvorsteher

In der Brückengasse gegenüber ONr.6 wurde vor einigen Wochen ein Baum beträchtlicher
Größe gefällt.

Wir stellen daher dem Bezirksvorsteher folgende Fragen:

1. Was war der Grund für die Fällung dieses Baumes?
2. Ist eine Nachpflanzung (wieder durch einen Baum) geplant?
3. Wann wird diese Nachpflanzung erfolgen?

Elisabeth KATTINGER
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